

nées que je suis affligée d'une hernie, mais depuis une couple de mois j'en souffrais si terriblement que je craignais quelque malheur. Je pris alors une de vos effigies du Précieux Sang et je la cousis de manière que le nom de JESUS portât sur moi, et je promis de faire publier ma guérison si je l'obtenais. Depuis ce temps, mes douleurs ont disparu,—grâce à ce talisman—et je viens remplir ma promesse en vous priant de publier cette faveur, même mon nom, si vous le voulez.

“ Mad. P. C. s'est vue aux portes du tombeau ; les médecins s'étonnaient même de la voir lutter si longtemps avec la mort. J'eus alors l'inspiration d'écrire au Précieux Sang pour demander une neuvaine en faveur de cette pauvre mère. La guérison a été obtenue, et c'est avec la permission de cette privilégiée de la grâce que je viens acquitter ma promesse, en vous priant de publier cette faveur. Mde P. C. vous laisse libre de la nommer si vous croyez que cela doive glorifier davantage le Précieux Sang.”

—Nous ne croyons pas devoir publier ces noms,—mais nous aimons à dire que la dame qui nous écrit cette dernière lettre est depuis des années, une des plus ardentes zélatrices de l'œuvre du Précieux Sang aux Etats-Unis.

+

“ Veuillez s'il vous plait, faire publier sur les annales du Précieux Sang ma guérison d'une tumeur d'eau ; aujourd'hui je suis en parfaite santé.”

---

Une personne demande d'insérer dans “ La Voix du P. S.” qu'elle a obtenu une faveur signalée au moyen du petit sachet de l'Evangile de la Circoncision et de l'invocation du Sang de Jésus. Elle a fait une aumône en action de grâce.”

---

*Loué soit le Précieux Sang de Notre-Seigneur !*

‘ Votre sachet comme vous l'aviez recommandé a été remis à ma mère qui l'a reçu avec joie et confiance. Et grâces soient rendues au Précieux Sang de notre tout miséricordieux Sauveur, ma bonne mère prend du mieux, depuis que votre neuvaine est commencée. Le médecin ne sait comment expliquer pareil changement, il y voit quelque chose d'extraordinaire—”